

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://www.artearqueohistoria.com/spip/article224.html>

El auténtico Drácula

- HISTORIA
- Misterios en la Historia -



Date de mise en ligne : Martes 3 de mayo de 2011

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Debido a algunas novelas y versiones cinematográficas de Drácula, mucha gente piensa que Stoker basó su personaje en una figura histórica: [Vlad Tepes](#), conocido como *Vlad el Empalador*, y en leyendas de vampiros que circulaban en Europa oriental. Pero en realidad Tepes vivió en el [siglo XV](#) y fue [príncipe](#) de [Valaquia](#), (que junto con [Moldavia](#) y [Transilvania](#) constituyó el [reino](#) de [Rumanía](#)).

[\[Videos tu.tv\]](#)

[\[Videos tu.tv\]](#)